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10./11. Dezember: Adventliche Webausstellung in Bargen 
Der Förderverein lädt zu einer Adventsausstellung rund ums Weben ein. Zu 
sehen und zu kaufen sind Werke von Handweberinnen aus ganz Schleswig-
Holstein und auch von Teilnehmerinnen der Webkurse, die in den vergangenen 
Jahren im Stapelholm-Huus veranstaltet worden sind. 
Die Weblehrerin Imke Henze führt an den historischen Webstühlen das 
traditionelle Handwerk vor. Im Rahmenprogramm findet am Sonntag, 
11. Dezember, um 15 Uhr und um 16.30 Uhr eine Märchenlesung statt.
Vielleicht finden Sie hier ein passendes Weihnachtsgeschenk für Ihre Lieben?

Jahreshauptversammlung des Fördervereins
Die Vorführung des UFA-Tonfilms von 1937 „Stapelholm – Lied einer 
Landschaft“ war sicher ein Grund für den sehr guten Besuch der 
Jahresversammlung des Fördervereins am 16.11. in Seeth. Auf dem Programm 
standen die Berichte des Vorsitzenden, der Arbeitskreise und des Kassenwarts 
sowie einige Wahlen. Neu im Vorstand ist Günther Thomsen als Ortsvertreter 
für Wohlde.

Das Stapelholm-Forum zieht Bilanz
„Leve Lüüd, wo stoht wie hüüt?“ Das war das Motto der Versammlung des 
Stapelholm-Forums am 24. November 2011 in Sievers Gasthof. Es zeigte sich: 
Im ersten Jahr seit Gründung des Forums ist schon viel passiert! Die Arbeits- 
und Projektgruppen stellten in 10 Präsentationen ihre Ergebnisse vor. Pastorin 
Kerstin Jakobi warb für die Aktion „Weihnachtsengel“, bei der bedürftige 
Kinder von Paten anonym beschenkt werden. Der Stapelholmer Zeittauschring 
„Hand-in-Hand“, den Ramonhard Kallweit vorstellte, hat bereits 40 
Tauschpartner. Für den Arbeitskreis Medienlandschaft berichteten Martin 
Kramer und Olaf Wendland über das Internet-Portal „stapelholm.info“, das alle 
Informationen über Stapelholm an einer Stelle bündeln soll. Spannend ist das 
Vorhaben des Arbeitskreises Regenerative Energie, ein Energiekonzept für ganz 
Stapelholm anzustoßen. Lutz Siebertz ging in seinem Beitrag auch auf das 
geplante Nahwärmenetz für Norderstapel ein. Eine Windharfe auf einer 
Stapelholmer Anhöhe sowie ein Backhaus in Süderstapel sind weitere Projekte, 
die an diesem Abend vorgestellt wurden. Unter der Adresse „stapelholm-
forum.de“ gibt es im Internet eine Diskussions-Plattform für alle 
Interessierten. Ein neuer Arbeitskreis will sich um die Zukunft des Seether 
Kasernengeländes kümmern. Neue Mitstreiter sind herzlich willkommen!
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